

# ALBSTADT

## DRUCKSACHE

Nr. 170/2019

Amt für Familie, Bildung, Sport und  
Soziales  
Triller, Jo  
08.08.2019

**Betrifft: Antrag auf Einführung des neuen Profulfachs IMP (Informatik, Mathematik, Physik) am Gymnasium in Albstadt Ebingen**

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Ö/NÖ	Zuständigkeit	Ergebnis
Ausschuss für Soziales, Kultur, Schule und Sport	19.09.2019	N	Vorberatung	einstimmig empfohlen
Gemeinderat	26.09.2019	Ö	Entscheidung	

### Beschlussvorschlag

Der Einrichtung eines Profulfachs Informatik, Mathematik, Physik (IMP) am Gymnasium Ebingen zum Schuljahr 2020/2021 wird zugestimmt.

### Finanzielle Auswirkungen

Produktgruppe/Produkt/Projekt: 7.211000.200  
Bezeichnung: Erwerb von bewegl. Vermögen - Schulen gesamt  
Aufwendung/Auszahlungen: 20.000 Euro  
Finanzierung:  
Planansatz Haushaltsjahr: 450.000 € Euro  
Verpflichtungsermächtigungen  
Haushaltsjahr: Euro  
über- /außerplanmäßige  
Aufwendungen/Auszahlungen: Euro  
Haushaltmittel gesamt: 450.000 € Euro  
davon lt. Haushaltsplan für diese  
Maßnahme vorgesehen: 20.000 Euro  
Haushaltsmittel:  
 stehen zur Verfügung  stehen nicht zur Verfügung  stehen nur in Höhe von Euro zur Verfügung

Deckungsvorschlag:

## **Sachverhalt**

An den allgemein bildenden Gymnasien wurde seit dem Schuljahr 2018/2019 als Vertiefungsmöglichkeit für die Klassenstufen 8-10 das neue Profilfach „Informatik, Mathematik, Physik (IMP)“ in die Kontingenzstundentafel aufgenommen.

Im G9 wird das Fach ab Klasse 9 (dann jedoch auch für 3 Jahre) bis Klasse 11 zur Wahl stehen.

Die Schule verfügt über ausreichend fortgebildete Lehrer sodass das neue Profil fachlich qualifiziert vermittelt werden kann.

Die Schule geht von einer möglichen Lerngruppe in der Stärke zwischen 12 und 20 Schülerinnen und Schülern aus.

Die Schule bittet den Schulträger einen entsprechenden Antrag auf Genehmigung beim zuständigen Regierungspräsidium Tübingen zu stellen.

Die schulischen Gremien haben sich wie folgt für den Antrag ausgesprochen:

17. Mai 2019 Zustimmung der Gesamtlehrerkonferenz

23. Mai 2019 Zustimmung des Elternbeirats Gymnasium Ebingen

04. Juni 2019 Zustimmung der Schulkonferenz Gymnasium Ebingen

27. Juni 2019 Zustimmung des Gesamtelternbeirats Stadt Albstadt

Für die Genehmigung des Profilfachs ist das Regierungspräsidium Tübingen zuständig. Der Antrag hierfür muss mit Gemeinderatsbeschluss und Beschluss der Schulkonferenz sowie Nachweis der regionalen Schulentwicklung bis spätestens 01.03.2020 beim Regierungspräsidium eingegangen sein.

Die regionale Schulentwicklung wurde am 13. August beim Regierungspräsidium angestoßen.

Die Verwaltung unterstützt die Einführung des neuen Profilfachs. Mit der Einführung wird die Attraktivität des gymnasialen Angebots weiter gesteigert und Schülerinnen und Schülern ein weiteres zukunftsfähiges Bildungsangebot zur Verfügung gestellt.

Mit der Einrichtung des Profilfachs fallen zusätzliche Kosten für eine Laptopsausstattung von ca. 1000 € je Schüler/in an. Die bestehende Infrastruktur ist für das Profilfach ausreichend.

## **Beschlussvorschlag:**

Der Einrichtung eines Profilfachs Informatik, Mathematik, Physik (IMP) am Gymnasium Ebingen zum Schuljahr 2020/2021 wird zugestimmt.